



kecenderungan masyarakat untuk menikmati action kelompok music patrol ini tidak lain karena bervariatifnya busana maupun irama music yang ditampilkan. Kecenderungan ini berangkat dari tingkat *interest* masyarakat akan music khususnya music tradisional yang menjadi menu utama kelompok music patrol “Barbie” ini di desa Gedongan Waru Sidoarjo.

Musik patrol “Barbie” terlepas dari kontroversi akan status yang dinilai serupa dengan music patrol lain yang berada di desa sebelah yang sama menariknya, secara ideologis memiliki kesamaan fungsi dengan music patrol tersebut. Music patrol mungkin masih terdengar luas di daerah jawa timur khususnya namun di luar jawa timur juga ditemukan akan tetapi ada perbedaan dari segi alat-alat yang di pakai.

Berangkat dari pemahaman tersebutlah, maka jelas bahwa Musik Patrol “Barbie” telah memainkan perannya sebagai alternatif hiburan, ditengah banyaknya music-music modern dengan ala kebarat-baratan dengan karakteristik yang jauh berbeda dan segmentasi yang jauh berbeda. Musik patrol “Barbie” juga telah membuktikan bahwa sekalipun *image* sebagai music yang dianggap jadul jika di lihat dari alat musik yang dimainkan namun alunan musiknya sangatlah indah jika di dengarkan karena memiliki filosofis tersendiri dan tidak dipungkiri masyarakat pun tetap dapat menikmatinya sebagai salah satu media hiburan yang ada di Kecamatan Waru.





Berangkat dari temuan penelitian mengenai respon masyarakat terhadap grup music patrol “Barbie”, Juga mengenai performa yang diharapkan oleh masyarakat kaitannya music sebagai alternative media hiburan menunjukkan *relevansi* dari temuan penelitian dengan dasar teoritis yang dipakai. Walaupun disadari juga pada derajat tertentu laporan penggunaan media oleh masyarakat memiliki keterbatasan-keterbasan.

Sebagaimna yang dijelaskan pada Teori Percakapan kelompok (Group achievement theory). Teori percakapan kelompok ini sangat berkaitan dengan produktivitas kelompok atau upaya-upaya untuk mencapainya melalui pemeriksaan masukan dari anggota (member input), variable-variabel perantara (mediating variables), dan keluaran dari kelompok (group output). Masukan atau input yang berasal dari anggota kelompok dapat diidentifikasi sebagai perilaku, interaksi dan harapan-harapan (expectation) yang bersifat individual.

Sedangkan variable-variabel perantara merujuk pada struktur struktur formal dan struktur peran dari kelompok seperti status, norma, dan tujuan-tujuan kelompok. Yang dimaksud dengan output kelompok adalah pencapaian atau prestasi dari tugas atau tujuan kelompok. Produktivitas dari suatu kelompok dapat dijelaskan melalui konsekuensi perilaku, interaksi dan harapan-harapan melalui struktur kelompok. Dengan kata lain, perilaku, interaksi dan harapan-harapan (input variables) mengarah pada struktur formal dan struktur peran (mediating variables) sebaliknya variabel ini mengarah pada produktivitas, semangat dan keterpaduan (group achievement).